

ADVENTBASAR 2024



Am 30.11.2024 lud das Adventbasar -Team – Barbara Kofler, Birgit Schneider, Christine Kofler, Kati Bodner, Sandra Duracher und Katharina Rinner zum Adventbasar in den Gemeindesaal ein.

Wochen vorher wurde geplant und gearbeitet, um diese Einstimmung in den Advent möglich zu machen.



Ein herzliches Vergelts Gott gleich am Anfang an alle Mitwirkenden, Helfer und Helferinnen, Bäcker und Bäckerinnen, ohne die Mithilfe und das Engagement im Dorf wäre dieser Nachmittag nicht möglich. VERGELTS GOTT!

Ein großer Dank gilt Familie Außerlechner Stefan Greater, für das Bereitstellen der Tannenzweige.

Mit dem Naturmaterial konnten viele schöne Kränze gewunden werden, um sie anschließend wunderschön, kreativ zu schmücken und für die Adventszeit in den Häusern zu etwas besonderem zu machen.



Um die Organisation zu verbessern, startete das Team heuer den Versuch, Adventkränze nur auf Bestellung zu machen.

Dies wurde von der Pfarrgemeinde gut angenommen und jeder erhielt die Kerzenfarbe seiner Wahl. So war es dann auch möglich alle Kränze zu verkaufen.

Die Segnung der Adventkränze und der Anwesenden wurde durch unseren Herrn Pfarrer Vincent Ohindo zum würdigen Auftakt in den Advent 2024.

Die Kinder der Volksschule Kartitsch mit ihrer Lehrerin Laura Ortner, waren mit ihrem selbstaussgearbeiteten Projekt beim Adventbasar dabei, und boten selbstgebastelte Kunstwerke zum Verkauf an. Ihre Einnahme kommt „Schüler für Schüler“ zugute.

Am 1. Adventsonntag nach der heiligen Messe nutzten einige noch das Angebot zum adventlichen Frühschoppen im Gemeindesaal. Die Mühe aller im Dorf machte sich bezahlt und Kuchen, Kekse sowie manche Dekoration fanden einen Käufer.



Danke gilt der Gemeinde Kartitsch für das Bereitstellen des Gemeindesaals und der aktiven Mithilfe.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle die den Adventbasar besucht und finanziell unterstützt haben.

So konnte ein schöner Betrag von **2428,30€** an die Pfarrkirche Kartitsch gespendet werden.

Abschließend ein herzlicher Dank an die Frauen des Teams „Adventbasar“. Mit großem Engagement und viel investierter Zeit trugen sie dazu bei, den Adventbasar 2024 wieder möglich zu machen.

Vorankündigung fürs nächste Jahr:

2025 werden ab Mitte November wieder die Bestellungen der Adventkränze entgegengenommen.

**Allen einen besinnlichen schönen Advent und eine wunderbare friedliche
Weihnachtszeit!**

